

Babinsa Koramil 0602-02/Kasemen Dan Lurah Terumbu Bantu Nenek Daniah, Rumahnya Roboh Butuh Uluran Dermawan

Aang Nopriyadi - SERANG.INFORMAN.ID

Dec 5, 2024 - 15:13



Kota Serang, – Curah hujan tinggi yang disertai cuaca ekstrem, telah menyebabkan rumah milik Nenek Daniah (76 tahun), mengalami kerusakan parah yaitu roboh pada dibagian dapur dan kamar, bertempat di Kampung Fuji Kelurahan Terumbu Kecamatan Kasemen, Kota Serang, Provinsi Banten, Kamis (06/12/2024).

Nenek Daniah, yang hidup seorang diri, kini sangat membutuhkan bantuan untuk memperbaiki rumahnya, yang sudah berdiri sejak tahun 2001 dan belum pernah mendapatkan bantuan dari pemerintah.

Mendengar kabar musibah ini, Kopral Satu (Koptu) Rohman, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-02/Kasemen Kodim 0602/Serang, bersama Lurah Terumbu Mujino dan Bhabinkamtibmas Polsek Kasemen, segera turun ke lokasi untuk meninjau langsung kondisi rumah Nenek Daniah, juga membersihkan puing-puing bangunan yang roboh.



Koptu Rohman menyampaikan bahwa, kondisi rumah Nenek Daniah saat ini, sangat memprihatinkan. Bagian dapurnya roboh akibat hujan deras, disertai cuaca ekstrem. Sehingga bersama-sama masyarakat sekitar, secara bergotong royong membersihkan puing-puing bangunan, yang sudah roboh tersebut.

Lanjutnya sebagai langkah awal, Babinsa bersama Lurah Terumbu dan Bhabinkamtibmas, berupaya memberikan dukungan moril dan mencari solusi terbaik, untuk Nenek Daniah. Namun, karena keterbatasan dan proses administrasi yang masih berjalan, kami mengimbau kepada para dermawan, untuk turut membantu.

"Kiranya kepada seluruh masyarakat yang tergerak hatinya, untuk segera membantu Nenek Daniah. Segala bentuk bantuan, baik material maupun finansial, akan sangat berarti untuk meringankan beban beliau, untuk memperbaiki kondisi tempat tinggalnya, sehingga mendapatkan tempat tinggal yang layak," ungkapnya.

Mari bersama-sama, membantu saudara kita yang membutuhkan. Karena kepedulian kita, adalah harapan bagi mereka yang sedang dalam kesulitan," tukasnya.